「風ぐるま」(尾形形)

「二十四孝PARTII」 (大石田町)



9月29日(日)、東根市のあ そびあランドを会場に、オレン ジリボンフェスタ2024inや まがた@ひがしね"こどもどまん なか"が開催されました。

今年は、「風ぐるま」(尾花沢 市)と「二十四孝PARTI」 (大石田町)が合同で、レモネー ドスタンド及び購入いただいた 来場者に、バルーンアートをプ レゼントしました。初対面なが らも、和やかな雰囲気で活動を していたのが印象的でした。



来場者に向けて、今回の活動につ いて堂々とPRをしました!



レモネードを購入いただいた親子に、 バルーンアートをプレゼントしました!



活動を通して仲良くなり、



| お客様対応とバルーン制作と | 自分たちから進んで 休憩中も笑顔が溢れます◎ 上手に役割分担していました。



チラシを配布。



2024年10月31日 発行 村山教育事務所 社会教育課

オレンジリボン 運動とは?

シンボルのオレン ジリボンを広め、子 供虐待のない社会を めざす市民運動です。

このフェスタは、 色んな人や組織と出 会って、お互い支え あい、子育てを通し て大人も子どもも共 に育つことができる ように県内の団体が ネットワークを作っ て開催しています。

パネル・資料を準備し、

発表に備えていました。

オレンジリボンフェスタでの出会い ~地域に出てチャレンジする若者たち~

犬猫の新しい飼い主探しや動物との触れ合い会を企画している ブースには、その動物の保護に関する探究をしている高校生が、よ り多くの人に現状を伝えるために、パネルを準備し、来場者に向け て発表もするとのことでした。

子ども商店街の中には、小学生がくじ引き、射的など出店してい る中、ハンドマッサージと自作のイラスト販売の店を出している中 学生がいました。 高等学校の体験入学で教わったことを実践してみ たいと考え、自分で応募したと語ってくれました。

学校を飛び出し、こうした場でチャレンジする若者たちのエネル ギーから元気をいただいた時間となりました。

